

Zeitschrift: Jeunesse et sport : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Herausgeber: École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Band: 29 (1972)

Heft: 6

Rubrik: Sport 71

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Sport 71

Köbi Kuhn, footballeur de l'année, en 1971, est l'auteur d'un magazine intitulé «Un mordu du football», qui vient de sortir de presse. Il y décrit avec talent toutes les étapes de sa carrière, de ses tout premiers débuts jusqu'au stade où il en est actuellement. Il nous fait part des exigences auxquelles un international doit se soumettre et du mode de vie qui en découle. Kuhn est un idéaliste du football, dans le meilleur sens du terme. Il considère qu'il n'y a pas de pratique valable du sport sans un véritable don de soi.

Werner Dössegger, le célèbre coureur de fond du BTV Aarau, traite, sous le titre «La joie de courir», des particularités du sport dans lequel il se distingue. Il nous fait suivre le long chemin qu'il a gravi au cours des années et détaille les problèmes qui se posent aux coureurs dans les différentes spécialités. Il nous donne ainsi une foule de renseignements sur les disciplines athlétiques de la course.

On peut obtenir ces magazines gratuitement dans toutes les agences de la Banque Populaire Suisse. Ils ont été soumis à l'approbation du Comité Olympique Suisse, qui n'a opposé aucune objection à leur publication, car ils ne contiennent pas de publicité.

Ces deux séries se compléteront petit à petit au cours des années à venir. Ainsi, ceux qui en feront la collection disposeront bientôt d'une documentation riche et variée sur le sport suisse. En effet, il n'existe pas beaucoup de brochures informatives concises analogues à celles-ci, vouées à un sport déterminé et dont la lecture présente autant d'intérêt pour le profane que pour le spécialiste. Elles répondent à un réel besoin auprès des jeunes générations — et des moins jeunes — pour leur permettre d'approfondir les domaines souvent mal connus que la télévision leur fait découvrir.

«Sport 71», une troisième brochure, résume les principaux événements sportifs de l'année passée.

Extrait de «Sport 71»:

L'année 1971 a été une année bénéfique pour le sport suisse. Non seulement sur le terrain, mais aussi au niveau de l'administration et de l'organisation.

Loi sur la gymnastique et les sports.

Les premiers obstacles furent franchis au Conseil national et au Conseil des Etats. Le but de cette loi est d'améliorer la pratique du sport chez les écoliers et les apprentis et de soutenir l'action Jeunesse et Sport.

Aide sportive suisse.

Pour la première fois un certain nombre de sportifs suisses ont disposé de conditions d'entraînement comparables à celles des meilleurs athlètes des autres pays d'Europe. Un crédit de plus de 500 000 fr. fut mis à la disposition de près de 200 sportifs d'élite. Ces fonds sont d'origine privée.



Fédération suisse d'athlétisme.

Après de longues années d'efforts, on parvint enfin à grouper en une seule organisation les différentes associations d'athlétisme qui existaient auparavant. Tous les talents qui se manifestent dans ces sports de base pourront ainsi être recensés et soutenus comme ils le méritent.



JU-L-X Massage

Contre les courbatures

Flacons Fr. 4.50 7.80 et 13.80
En pharmacies et drogueries
BIOKOSMA SA 9642 Ebnat-Kappel